

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Pucherazo a la vista

Mari Pili Costa, la diputada ibicenca que ejerce de voceras de los exsociatos del Parlament y cuyo volumen en el partido va aumentando día a día desde que incumplió su decisión de abandonar la política, ha recibido de uñas el anuncio de que su odiada compañera de partido, Aina Calvo, haya anunciado presentarse a las primarias de su partido para ser candidata a la presidencia del Govern. Doña Pilar ya ha dicho que es muy pronto, y que aún no se sabe cómo se organizarán para el rollo ese de las *primarias abiertas* y que aún no saben cómo harán para que voten los simpatizantes (rojos sin control). Traducción: aún no saben cómo preservar el aparato de la que se les viene encima como dejen votar a todos los progres. O sea, ¿están pensando cómo hacer el pucherazo?

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Dice Joserra Bauzá, ubicado en su estrellato que será de su partido el próximo candidato. ¿Quién se iba a presentar? ¿Matas, pleitos por parejas que a nada que se descuide estará pronto entre rejas? ¿Antonio Gómez, quizá, con su ingenio tan presente, dotando así a su partido de cabeza inteligente? ¿O quizá sea una señora, de esas tan bien preparadas que están todo el día en Twitter despachando pardaladas? Qué sensación da que te quieran empujar, es horrible.

SE BUSCA

DISEÑADOR DE PRIMARIAS

Se gratificará bien

razón: el Aparato

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy planea hacer los consejos de ministros tumbado

Bruselas califica de "tonterías" las palabras de Wert sobre el presupuesto de la Unión Europea para becas Erasmus. Los expertos creen que en Bruselas se han quedado cortos.

Més quiere que Cort recupere los terrenos que cedió a la Iglesia para construir cinco templos. Los observadores observan que podrían aprovecharse los terrenos para construir cinco casinos, que son más turísticos.

La Justicia falla que no hay culpables en el hundimiento del Prestige. Los expertos creen que, en cambio, sí que debe de haber culpables en el hundimiento de la Justicia.

El Parlament decide que, finalmente, no habrá cuadro de Munar entre los de los expresidentes del Parlament. Al parecer existían dificultades logísticas importantes para pintar retratos en la celda de La Toñi.

El Gabinete de prensa del ministerio de Educación anuncia que el ministro Wert no tiene previsto soltar más burradas esta semana.

El delincuente Jaime Matas acusado de ordenar un pago ilegal con dinero público. El famoso coleccionista de imputaciones judiciales sigue viviendo feliz y contento.

FRASEANDO



SE HABÍA IDO

Alfredo Pérez, secretario general del PSOE, anunció muy emocionado: "¡El PSOE ha vuelto!". Lo que viene a confirmar lo que ya sabíamos: que el PSOE se había ido.



JCI, EL GUAPO

Rosa Díez a Juan Carlos I en una audiencia: "Le veo guapo". Sorprende que Rosa Díez ignore todos los compromisos anteriores que el monarca ha adquirido en ese terreno que ella parece querer explorar.



LAS HIPÓTESIS

El exministro Álvarez Cascos ha soltado: "La responsabilidad del Gobierno por el Prestige no debió plantearse ni como hipótesis". Lo que no debió plantearse ni como hipótesis es hacerle a él ministro.



MEJOR QUE MEJOR

Ann Bottle, alcaldesa de Madrid is fun!, ha opinado: "Mi marido ha sido sin duda el mejor presidente de la democracia española". Y porque no le hemos visto en pijama ni en shorts...



ENTREVISTA VIRTUAL

Alfredo Pérez

"Algo se nos ocurrirá"

—Don Alfredo...

—Esta vez me pillan usted con las pilas recién cargadas.

—¿Por lo de la Conferencia Política?

—Un subidón. No se lo imagina usted. Un subidón. Te pones allí arriba, rodeado de tanta gente...

—Pero si son siempre los mismos...

—Pues por eso mismo te da el subidón. Dices: joer, los mismos de siempre y todavía no nos hemos dado cuenta de que esto se va al guano... Y te da un subidón.

—Explíqueme eso de que el PSOE ha vuelto...

—Es una manera de hablar...

—Pues lo que yo entiendo es bastante chungo...

—Pues que ha vuelto, narices. Tampoco es tan difícil.

—Si ha vuelto, es porque se había marchado, ¿no?

—En confianza, no se había marchado. Al menos no ahora. Hace meses que no tenemos ni idea de por dónde andamos.

—O sea, que no se ha marchado. Es tranquilizador...

—Digamos que uno no se puede marchar de donde nunca ha estado. Esto es más preciso.

—Explíqueme eso de las primarias abiertas...

—Aún no se lo puedo explicar porque no lo entiendo ni yo.

—¿Pero exactamente qué pretenden?

—Es que es muy difícil. Se trata de hacer lo de siempre, pero sin que parezca que hacemos lo de siempre.

—O sea...

—O sea, decimos que va a votar todo el mundo, pero a ver cómo lo arreglamos, porque como vote todo el mundo me parece que aquí no nos quedamos ni el Tato...

—¿Aquí, dónde?

—En el aparatito.

—¿Aparatito?

—Sí; Juan Palomo, yo me lo guiso y yo me lo como. Como ha sido siempre y como tiene que seguir siendo. Ahora tenemos que inventarnos la forma de que parezca que los militantes y simpatizantes quieren que nos quedemos los de siempre. Algo se nos ocurrirá.

—Pero eso es maléfico...

—Sí, ¿verdad? Pero no se preocupe, tenemos experiencia.

—En algunos lugares ya han anunciado que se presentarán a las primarias...

—Sí... je je je... Y ha sido muy gracioso, porque los aludidos se han puesto muy nerviosos.

—No sé de quién está usted hablando...

—Pues no le puedo dar más datos, que luego me riñen.

—¿Y de verdad cree usted que el PP se siente más inseguro después de la Conferencia Política de ustedes?

—Por supuesto que no. Pero después del 15M, con tanto rojo rebotado, había que intentar parecer participativo, demócrata y muy de izquierdas... Un rollo.

—¿Y se presentará usted a las primarias?

—Es posible que no me quede más remedio.